

Teno vibró en su noche inaugural:

Más de 5 mil personas dieron vida a la primera jornada de la «Fiesta Tenina» 2026

Con una sólida apuesta por la seguridad, la inclusión y la identidad local, la jornada inaugural congregó a más de 5.000 asistentes en torno a una variada oferta artística y comercial, consolidando al evento como un referente de la gestión cultural y el desarrollo económico en la Región del Maule.

Un debut espectacular tuvo la **Fiesta Tenina 2026**, consolidándose como uno de los eventos masivos más relevantes del verano en la Región del Maule. El Estadio Municipal de la comuna recibió a una multitud que superó las **5.000 personas**, quienes disfrutaron de una producción que mezcló la nostalgia, el ritmo tropical y un fuerte componente identitario.

La apertura, cargada de emotividad, estuvo en manos de la **Orquesta Sinfónica de Teno**, demostrando el alto nivel de formación artística de los jóvenes de la comuna. Posteriormente, la animación —a cargo de la dupla compuesta por el talento local **Sebastián Benavides** («Willy Messi») y el reconocido **Willy Sabor**— encendió los ánimos para recibir a los platos fuertes: el romanticismo

de «Los Inolvidables de Siempre», la energía de **Jano Aspe** y el cierre bailable con **La Súper Magia. Inclusión y Sostenibili-**



dad: Los sellos de esta edición
A diferencia de años anteriores, la Fiesta Tenina 2026 incorporó medidas que la posicionan como un referente regional en organización:

-Inclusión Prioritaria:

Por primera vez, se habilitaron ubicaciones de primera fila exclusivamente para personas con discapacidad y sus cuidadores, garantizando un acceso digno al espectáculo.

-Seguridad Reforzada:
El alcalde Wildo Fariñas destacó un despliegue de **70 guardias privados** y vigilancia aérea mediante **drones**, logrando una jornada sin incidentes.

-Gestión Sustentable:
La instalación estratégica de puntos de reciclaje permitió un manejo responsable de los residuos generados por la gran convocatoria.

Motor para la economía local

El evento también representa un pulmón económico para la zona, albergando a **más de 90 stands** de gastronomía, artesanía y productos típicos de la zona. El alcalde Fariñas, acompañado por el Seremi de las Culturas, **Franco Hormazábal**, recorrió la feria destacando el impacto positivo para los emprendedores.

«Esta fue una verdadera fiesta de reencuentro. Ver a nuestros adultos mayores cantar y disfrutar nos motiva a seguir trabajando. La seguridad y la inclusión han sido nuestra prioridad para que todos los teninos sientan esta fiesta como propia», señaló el jefe comunal.



CLUB SOCIAL SAN JAVIER